

Märchen im Vegesacker Bierkeller

Karin Ledig bot einen Abend für Freunde der Erzählkunst

Vegesack – Es ist zweifellos ein ausgefallenes Erlebnis in den sehr urigen Räumen des einstigen Bierkellers hochgradige Kulturangebote des Bremer Karten-Kontors zu erleben. So

ein Kulturangebot war der Vortragsabend der Erzählerin Karin Ledig. Als Thema ihrer Vorstellung hatte sich die Erzählerin internationale Geschichten über die Liebe gewählt.

Aus acht Ländern, von Mitteleuropa bis Afrika und Asien, erzählte die stets fesselnde Märchenerzählerin ihr Publikum mit ihren Geschichten von Liebe, Lust und Herzeleid.

Hierbei war bewundernswert mit welcher Intensität und klarer Sprache die Künstlerin ihre Geschichten vortrug und ihre Zuhörer in ihren Bann zog.

In einem langen roten Abendkleid stand Karin Ledig von mit Kerzenlicht geschmückten Bühne. In freier Rede erzählte die Künstlerin in Prosa so lebendig und eindrucksvoll, dass die Zuhörer sich leicht in die Geschichten einfügen konnten, als würden sie selber an der Mähr teilhaben.

Das Programm wurde aufgelockert durch einige Klari- netten soli der Musikerin Ursula Huhs.

KZI



In einem festlichen Abendkleid trug die Märchenerzählerin Karin Ledig, in den historischen Kellerräumen des einstigen Bierhändlers Taake in Vegesack, Sagen und Märchen vor.

FOTO: KZI

Das BLV
13. MAI 2009